

8月13日(金) 晴れ

もうすぐお別れ 最高の盛り上がり
になったサヨナラパーティー



ドイツのダンスを披露してくれた
終わらない夜???

新町は、恒例のソーラン
で終わりが無い楽しい時間

午前中はショッピングタイム



ドリスさんとミハエルさんは 天ぷら専門店でご満悦



前橋市の「天ひろ」さんのご一家へ感謝　すごく美味しかったです。

いよいよ始まるさよならパーティー



今回も揃いました 豪華で豊富な日本の家庭料理



ニュルンベルクメンバーは、来る前から楽しみにしていたパーティー？
この時間になったほしくないけれど、このパーティーは体験したいらしい



いつもながら、セレモニーが長くなってしまふ。
それは、ドイツ側のホストファミリーのみなさんへの感謝の表現です。
この交流は、ホストファミリーのみなさんがいなければ成り立たない事業です。
本当に、ありがとうございました。



ドリスさんから、今回の受入で大変お世話になった人達へお礼とプレゼントがありました。



ニュルンベルク市のメンバーから
新町のお母さんへお花のプレゼント





新町からもプレゼントを渡しました。
みんな最高の笑顔です



新町の子ども達からプレゼントを貰った
ニュルンベルク市の青少年達は、本当に
うれしそうでした。
みんなが仲良くなった証拠の笑顔だね。



丸茂園長の合図でようやく、乾杯！ みんなお腹がペコペコ状態だからすごい勢い
新町は過去、この事業に参加した人達がどこかで顔を出してくれます。
第2回目の受入でドリスさんのお父さんを受入れてくれた石岡ご夫妻も来てくれました。





各家庭のみなさんの
手料理は大好評
笠原パパ似会い過ぎです。



ニュルンベルク市青少年のプレゼン



バイエルン地方のダンスを 民族衣装と一緒に踊りました



新町もニュルンベルクからの リクエストに応じてソーラン！





23時、誰も帰ろうとしないサヨナラパーティー
今夜は、帰宅しても寝ないのかなあー